

Cuba défend devant l'UNESCO l'éducation comme un droit fondamental



La Havane, 19 mai (RHC) Le vice-ministre cubain de l'Éducation, Eugenio Gonzalez, a défendu mardi, lors d'un forum en ligne de l'UNESCO, la vision consistant à considérer l'éducation comme un droit

humain fondamental et la base pour avancer vers la paix et le développement durable.

S'exprimant au deuxième jour de la Conférence mondiale sur l'éducation pour le développement, Eugenio Gonzalez a souligné que notre pays donne à cette projection le caractère d'une priorité essentielle et qu'il est heureux de la partager avec cette entité de l'Organisation des Nations Unies.

Le vice-ministre cubain a souligné l'importance de promouvoir la qualité des environnements d'apprentissage et de la formation des enseignants.

Il a également évoqué la pandémie de Covid-19, qui a entraîné la fermeture d'écoles dans le monde entier.

«Dans le cas de Cuba, des activités d'enseignement à la télévision ont été réalisées, avec l'intervention de la famille et d'autres acteurs sociaux, et des outils en ligne ont été utilisés pour garantir la continuité de l'éducation et maintenir le droit à une éducation gratuite, inclusive, équitable et de qualité», a-t-il déclaré.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257835-cuba-defend-devant-lunesco-leducation-comme-un-droit-fondamental>



Radio Habana Cuba